



4 juin 2024

CIRCULAIRE CTOI 2024-29

Madame/Monsieur,

COURRIER DU PRESIDENT DU CTCA

Je vous prie de bien vouloir trouver, ci-joint, un courrier du Président du CTCA, M. Quentin Hanich.

Cordialement,

Paul de Bruyn
Secrétaire exécutif

Pièce jointe :

- Courrier du Président du CTCA

Distribution

Parties contractantes de la CTOI : Australie, Bangladesh, Chine, Comores, Union Européenne, France (Territoires), Inde, Indonésie, Iran (Rép. Islamique d'), Japon, Kenya, Rép. de Corée, Madagascar, Malaisie, Maldives, Maurice, Mozambique, Oman, Pakistan, Philippines, Seychelles, Somalie, Afrique du Sud, Sri Lanka, Soudan, Rép. Unie de Tanzanie, Thaïlande, Royaume-Uni, Yémen. **Parties coopérantes non-contractantes :** Liberia **Organisations intergouvernementales, organisations non-gouvernementales. Présidente de la CTOI. Copie :** Siège de la FAO, Représentants de la FAO auprès des CPC.

Ce message est envoyé uniquement par email.

Madame/Monsieur,

J'espère que vous vous portez bien. Je souhaiterais remercier la CTOI de m'avoir élu Président du CTCA et me réjouis de travailler en étroite collaboration avec vous tous. Je suis honoré que vous m'ayez confié ces fonctions et ne ménagerai aucun effort pour être un Président impartial et accessible et soutenir le CTCA dans ses négociations en vue de parvenir à un accord sur l'allocation.

En ma qualité de Président du CTCA, ma priorité majeure sera, à tout moment, de promouvoir la confiance et la coopération. Au cours des prochains mois, je vous consulterai, vous écouterai et préparerai un projet révisé pour votre examen, puis faciliterai et présiderai les négociations. Je serai informé de vos priorités et préoccupations.

Étant donné que le prochain CTCA est prévu au mois d'octobre, je suis impatient de commencer rapidement ces travaux. Mon intention est de finaliser rapidement un contrat avec la FAO puis de passer immédiatement en revue tous les documents pertinents et toutes les données disponibles.

Je souhaiterais ensuite consulter chaque membre de la CTOI individuellement et écouter vos intérêts, vos priorités, vos préoccupations et vos aspirations. Il est essentiel que je comprenne vos points de vue sur l'avenir des pêches de thons de la CTOI et les critères pour leur allocation. J'envisage de programmer ces consultations avec les membres de la CTOI de juillet à août. La plupart de ces consultations se tiendront sous forme virtuelle mais je tenterai également de prévoir des consultations en présentiel si les circonstances le permettent. J'envisage de vous remettre 4 ou 5 questions pour orienter ces consultations et obtenir vos indications.

Faisant suite à cet examen et à ces consultations, je préparerai un bref rapport pour le CTCA qui identifiera les éléments communs, discutera des points de discussion prioritaires et identifiera des opportunités potentielles de compromis ainsi que des options pour la voie à suivre. Cela inclura un texte de proposition du président révisé avec l'ensemble des pondérations et des paramètres d'entrée optionnels pour les simulations. Mon objectif est de promouvoir les points communs et la coopération et d'envisager des options à étudier par le CTCA qui permettront de dégager un consensus.

J'ai beaucoup à apprendre de vous tous. D'après mon court engagement jusqu'ici, je constate que les membres de la CTOI sont unanimement préoccupés par la surpêche actuelle et désireux de négocier un cadre d'allocation permettant de ramener l'effort de pêche à des niveaux durables. C'est un défi difficile à relever mais pas impossible. Il nécessite une volonté politique, la coopération et la créativité. Nous devons travailler ensemble de manière transparente pour créer un climat de confiance et rechercher des voies innovantes en vue d'un accord. Finalement, nous devons parvenir à un consensus de toutes les parties afin de garantir un bénéfice futur pour toutes les parties.

Je suis impatient de vous rencontrer individuellement au cours des prochains mois et collectivement au mois d'octobre.

Bien cordialement,

Q.